



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわ ねん がつ にちはこう
令和2年10月27日発行



がっこうもくひょう
学校目標

こころゆた ころゆた
心豊かにたくましく、ともに学び合う子どもの育成

3・4年生防火教室がありました

3年生と4年生が、13日（火）に防火教室がありました。教科書が改訂されたことにより、今年度に限り3・4年生が体験することになりました。来年度以降は、3年生が対象です。

はじめに、消防署職員から、「火事を防ぐにはどんなことが大切か」について、話を聴きました。また、油火災の実験を見せていただき火事の怖さや水で消火するとなぜいけないのか実際に観て学びました。その後で消火器訓練と煙体験を行いました。消火器訓練では水消火器を使って消火器の使い方を学びました。子どもたちは「火事だ」の掛け声で的をねらって訓練しました。

煙体験では、火事が起きて煙が充満した場合は、どう避難するかとよいかを体験を通して学びました。「ハンカチで口を押え、低い姿勢でいると（出口が）見やすかった。」と感想がありました。



運動会が終わりました

16日（金）2限目に表現種目のみ全校の前で各学年部が披露しました。今年度の運動会は

三部制としたため、子どもたちが他の学年演技を見ることができないことに配慮しました。児童会から「これまでの練習の成果を十分に発揮して、みなさんの心に残る充実した時間にしましょう。」とあいさつがあり、子どもたちは、他の学年の演技を楽しんだり、本番に向けて自分の動きを確かめたりしました。

そして、18日、雨天順延となりましたが、運動会を行うことができました。

保護者の温かい見守りの中で、子どもたちは最高のパフォーマンスを披露できたと思います。子どもたちの運動会を振り返りをご紹介します。



- アロハエコモマイの最後に手を上にするのをまちがえなかったです。うれしいです。とってもいい気持ちでした。
- きめつのポーズがかっこよくできてうれしかったです。
- すごくきんちょうしたけど、おうちの人が大きなはくしゅしてくれたのでうれしかったです。
- いろいろな人から大きな拍手をもらって、いいえんぎができたのかなと思いました。
- 1年から6年までの6年間頑張ってきて、今までで一番良いダンスや表現ができました。
- 決勝係として、ゴールテープをよいタイミングで離せたので良かったです。場所をまちがえずに案内できたので良かったです。
- 徒競走ではとても緊張しました。どちゅうで足がつってしまい、とても痛かったです。でも周りの人の声のおかげで最後まで走り切ることができました。



最後になりましたが、運動会の運営にあたり、保護者の皆様には、準備・後片付け等お力添えをいただき、ありがとうございました。

PTA資源回収

新型コロナウイルス感染予防のため、1学期行う予定であった資源回収が10月24日(土)に行われました。朝早くから回収にご協力いただきました。本当にありがとうございました。



家庭とのオンライン接続テストについて

今後、方が一、再度の臨時休業となった場合など、ご家庭と学校をオンラインで結んで学習活動を行う必要が出てきた時に使えるよう、Zoomなどの活用も進めていきます。



今後、Zoom を使える環境のあるご家庭と、学校を結んで、オンラインによる学習活動のやり取りを行うことができるか接続テストを行う予定です。4年生以上のご家庭を対象で希望者を募って実施いたします。時期には、11月末頃～12月初旬頃になると思います。今後の学習環境整備に向け、可能な範囲でご協力いただければ幸いです。

11月の予定

- 2日(月) 4年社会見学
- 2日(月)～13日(金) 読書週間・教育相談
- 6日(金) 授業参観 1限～3限 給食あり
- 7日(土) 授業参観 1限～3限 給食あり
(13:05～) 四日市商業高校
ギターマンドリン部の演奏会
(14:00～) 引き渡し訓練
- 9日(月) 代休
- 10日(火) かけあし前検診
- 21日(土) 公開授業研究会 給食あり
- 24日(火) 代休
- 30日(月) 4年地震体験 2・3限目

四日市商業高校ギターマンドリン部による遠隔演奏会に向けて、先日リハーサルを行いました。電波状況にもよりますが、音楽室、視聴覚室、ランチルームの3会場でマンドリンの演奏を聴くことができました。スピーカーを設置するなどかなり大がかりですが、できる限りいい環境のもとで子どもたちに鑑賞してほしいと思います。

いじめ防止強化月間について

- ① 教育相談をします。
11月2日(月)～13日(金)にかけて、子どもたちの思いをじっくり聴き、いじめなどの実態を把握し、いじめの早期発見や早期対応を行います。
- ② いじめについての授業
いじめは人権擁護の観点から許されない行為であることを学びます。
- ③ メディアリテラシーに取り組みます。
特に高学年が対象となりますが、ネットやSNS等を通じたいじめがある中で情報の選択やネットモラル等を学んだりします。
- ④ 11月5日を三重北小学校ピンクシャツデーとし、各学年の実態に応じた取り組みを行います。
※ピンクシャツデーとは、2007年カナダの学校でピンクの服を着た男子生徒がいじめられ、これに反対の意思を示そうと他の生徒たちもピンクの服で登校したことで始まったとされる取り組みのことです。